

ニュース城里

示そうねあなたとわたしの
交通マナー

夏の交通事故防止県

民運動の一環として、
7月18日(金)物産セン
タ・山桜にて交通安全
街頭キャンペーング実
施されました。



8月1日(金)、城里ショッピングプ
ラザ・石塚小学校周辺において「第
1回安全なまちづくりキャンペー
ン」が実施されました。

8月1日(金)、城里ショッピングプ
ラザ・石塚小学校周辺において「第
1回安全なまちづくりキャンペー
ン」が実施されました。



第一回安全なまちづくりキャンペーーン

少年野球大会で
見事優勝！

7月13日(日)、19日(土)、桜川市総合

運動公園ラスカにて行われた第28回
岩瀬近隣少年野球大会と、8月2日
(土)、3日(日)にひたちなか市民球場に
て行われた第18回ひたちなか市近郊
軟式野球大会において、石塚ビックス
ス少年スポーツ少年団が両大会とも
優勝を勝ち取りました。



第18回ひたちなか市近郊軟式野球大会
優勝 石塚ビックス

ジャガイモ掘りに挑戦！

7月14日(月)、石塚開放学級の子どもたちが

瀬谷哲司さんの畠でジャガイモ掘りを体験しま
した。暑い中、夢中で土を掘る姿は真剣
そのもの。上級生が、ジャガイモがうまく掘れない下
級生のかわりに掘つてあげるなど
子どもたちの優しさがいま見られ
ました。掘つたジャガイモは仲良く
分け合つてそれぞれ家に持ち帰りました。



パソコン教室

6月から7月にかけて、桂公民館・七会公民
館において、初心者の方を対象としたパソコン
教室が開催されました。インターネットや、はがき
作成など、4種の講座が開講。
ベテラン講師・アシスタント
から丁寧に指導してもらい、
受講者の方はとてもわかりやす
かった、と感想を話してい
ました。



第3位	優勝	第18回ひたちなか市近郊軟式野球大会
準優勝	優勝	第28回岩瀬近隣少年野球大会
第3位	優勝	石塚ビックス
小栗野球スポーツ少年団	小栗野球スポーツ少年団	石塚ビックス
真壁ピーチスターツ	真壁ピーチスターツ	石塚ビックス
下館大田フォーマーズ	下館大田フォーマーズ	石塚ビックス
瓜連サンダース	瓜連サンダース	金沢野球スポーツ少年団

花いっぱい運動コンクール

「城里町花いっぱい運動コンクール」の審査会が7月17日(木)に行われ、この運動に取り組んでいる町内の自治会・コミュニティ団体など48団体の花壇が審査されました。どの団体の花壇もきれいに手入れがされ、それぞれの地域で町の景観が彩られている様子がうかがえました。なお、地域の部では錫高野生産クラブ・上塙フラワー・ボランティアの会が、学校の部では七会東小・青山小が、第36回花と緑の環境美化コンクール(民会議主催)に推薦されました。



【学校の部】
最優秀賞
優秀賞

七会東小
青山小
下塙小
小松小



七会東小

【地域の部】 最優秀賞

下塙三世代交流
団体

錫高野生産クラブ
上塙フラワー・ボ
ランティアの会
下青山子供会
孫根長生会

審査結果

7月20日(日)、常北運動公園ほか町内4会場にて第8回城里町お父さんソフトボール大会が開催されました。大会には28チームが出場。熱戦が繰り広げられ、上古内ソフトボールクラブが優勝し、大会4連覇を果たしました。上位の成績は次のとおりです。

優勝	上古内
準優勝	オール阿波山A
第3位	増井二区



優勝した上古内チーム

第8回城里町お父さん ソフトボール大会

犯罪や非行のない明るい社会を

犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする「第58回社会を明るくする運動」が、強調月間の7月を中心に展開されました。7月26日(土)には、石塚駅前通り、道の駅から、物産センター山桜で、街頭啓発キャンペーングラウンドを実施。金長町長や三村教育長はじめ、町内小中学校長、保護司会や更生保護女

性会、町内小中学校長、町関係者などが参加し、買い物客などへ啓発品を手渡しながら、「防

ごう犯罪と非行スローガンである「防

よう立ち直り」への理解と運動への参加を呼びかけました。

解と運動への参加を呼びかけました。

を呼びかけました。

